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НОВОСТНЫЕ СООБЩЕНИЯ С УПОМИНАНИЕМ 

 ФБУ «РОСЛЕСОЗАЩИТА»/ «Центра защиты леса 

Архангельской области» 

 
 

 

Заседание лесного совета провел губернатор Архангельской области Александр 

Цыбульский, официальный сайт Федерального агентства лесного хозяйства  

https://rosleshoz.gov.ru/news/2021-11-25/%D1%81%D0%B7%D1%84%D0%BE_3774 
 

Губернатор Архангельской области прокомментировал работу лесного совета, 

РИА Новости 

https://ria.ru/20211124/arkhangelsk-1760632969.html 
 

Александр Цыбульский провёл заседание лесного совета, Пинежье 

https://pingaz.ru/news/20081/ 
 

Александр Цыбульский провел заседание лесного совета, сетевое издание 

«DVINANEWS» 

http://dvinanews.ru/-cdw96592 
 

Александр Цыбульский провел заседание лесного совета, сетевое издание 

«Полесецкие новости» 

https://plesnov.ru/news/14198/ 
 

Архангельская область выступит с идеей отсрочки введения системы 

ЛесЕГАИС, Новости Дня 29 

https://нд29.рф/2021/11/24/arhangelskaja-oblast-vystupit-s-idee-otsrochki-vvedenija-

sistemy-lesegais/   

 

Генеральный директор ГК УЛК Владимир Буторин принял участие в заседании 

Лесного совета при Правительстве Архангельской области, группа компаний 

«УЛК» 

http://ulkust.ru/news/corporate/  
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